

Refirió que a diferencia de Matamoros, acá en Tlahualilo se ha llegado a cotizar el precio de melón hasta en 50 centavos y ha bajado a 30 centavos por kilogramo, lo cual es una burla para la inversión aplicada en el cultivo.

Los productores de melón del municipio de Tlahualilo demandaron la intervención del gobernador electo Jorge Herrera Caldera, para que gestione ante las instancias correspondientes un subsidio de 10 a 30 centavos por kilogramo, debido a los serios problemas que han enfrentado en la comercialización por el bajo precio que imponen los “coyotes” para ser ellos los únicos favorecidos.

Según confirmó Sixto Valles Cervantes, dirigente de la CNC, este planteamiento se le hará llegar al Gobernador electo, confiando que se trata de un hombre de compromisos que bien puede desde ahora, dadas sus relaciones como diputado federal, el ir buscando la manera de conseguir apoyos que les permitan a los productores equilibrar un poco las pérdidas que han tenido por el bajo precio de la fruta.

Refirió que a diferencia de Matamoros, acá en Tlahualilo se ha llegado a cotizar el precio de melón hasta en 50 centavos y ha bajado a 30 centavos por kilogramo, lo cual es una burla para la inversión aplicada en el cultivo.

En este sentido, también demandó del alcalde Guadalupe Soria que intervenga para que se acabe con tantos “coyotes” o intermediarios que con sus maniobras amañadas hacer caer el precio y desplazar las cosechas a valores risibles, donde parte de la culpa la tienen -reconoció- los mismos productores por la voracidad de acomodar sus cosechas antes que los demás.

Efraín Jove Armendáriz, secretario de Gestión Social de la CNC en Tlahualilo, sostuvo que es necesario como complemento aplicar un programa de organización para evitar que cada año ocurra lo mismo, ya que apenas llegan a la cosecha e imponen condiciones de compra, además de precio, mientras que los productores ceden a todo al grado de humillarse.

La propuesta que han planteado los campesinos de este municipio es que se les pueda subsidiar de 10 a 30 centavos por kilogramo para poder sortear al menos sus compromisos crediticios.

Fuente: Milenio

20.julio.2010 - Portal Fruticola